

Villa Anker

Die Wohngruppe wird in Kooperation mit dem Kriz e.V. (www.kriz-ev.de) betrieben. Wir wollen mit der Einrichtung gewährleisten, dass Mütter/Väter in schwierigen Lebenslagen und Situationen befähigt werden, zusammen mit ihrem Kind zu leben. Sie sollen in die Lage versetzt werden, ein Leben gemeinsam mit dem Kind in Eigenverantwortung und zum Wohle des Kindes zu entwickeln. Zielgruppe sind alleinerziehende Mütter und Väter im Alter von 16 bis 27 Jahren und im Einzelfall älter.

Es handelt sich bei dieser Einrichtung um eine Einrichtung für junge schwangere Frauen und Mütter mit einem erzieherischen Bedarf bzw. belasteter Persönlichkeitsentwicklung und/oder Persönlichkeitsstörungen, die Betreuung in einer stationären Einrichtung, die eine „rund-um-die-Uhr“ Betreuung gewährleistet, benötigen.

Aufgenommen werden junge Mädchen ab 16 Jahren bis volljährige junge Frauen im Alter von 25 (Aufnahmealter). Eine Aufnahme von jüngeren Mädchen ist in Ausnahmefällen möglich. Die Aufnahme erfolgt frühestens ab der 13. Schwangerschaftswoche.

Die Einrichtung befindet sich in Gröpelingen. Das Haus ist sehr ruhig gelegen in einer kleinen Seitenstrasse. Es handelt sich um ein angemietetes größeres Haus mit Garten. Die Außenwohnungen liegen in der Nähe des Haupthauses.

Die fachliche Leitung erfolgt durch eine Diplom- Psychologin / Kinderschutzfachkraft mit mehrjähriger Berufserfahrung. Die Betreuung erfolgt durch ein pädagogisches Fachteam von Diplom SozialpädagogInnen, SozialarbeiterInnen (BA) und einer KunsttherapeutIn sowie einem Team für den Nachtdienst. Der Nachtdienst von 19.00 Uhr bis 8.00 Uhr wird von je einer Nachtwache im Haus und die parallele Bereitschaft im Hintergrund durch die MitarbeiterInnen des pädagogischen Fachteams geleistet.

Schwerpunkt

In der Einrichtung Humannstraße wird das Recht auf ein Zusammenleben auch dieser Mütter mit ihren Kindern gewährleistet, mit der Aufgabe durch gezielte Förderung und Betreuung ein dauerhaftes Zusammenwohnen und Leben in Selbständigkeit zu ermöglichen. Die Kinder sind im diesem Zusammenhang in die Betreuung im vollem Umfang einzubeziehen. In diesem System geht es um die Schaffung einer erfolgversprechenden Mutter Kind Bindung. Das Kindeswohl der Säuglinge / Kinder steht somit im Fokus der Arbeit. Daher sind die Säuglinge / Kinder als volle Personen zu bewerten.

Die Aufnahmen erfolgen zur Sicherung des Kindeswohls immer zuerst im Haupthaus. Ein Umzug in die Außenwohnplätze kann erst erfolgen nach ausreichender Kenntnis über Fähigkeiten der Mütter und ihrer Fähigkeit der Sicherstellung des Kindeswohls, nach entsprechender Hilfeplanung zusammen mit dem AfSD.

Die Maßnahme zielt auf die Stabilisierung und Kompetenzentwicklung, Kompetenzsicherung und Verselbständigung der

- Zielgruppe in den Handlungsfeldern / Lebensbereichen:
- Entwicklung einer sicheren Mutter-Kind-Bindung

- Stärkung und Stabilisierung der Mutter-Kind-Beziehung
- Persönlichkeitsentwicklung
- Auseinandersetzung mit der Mutterschaft und Vorbereitung ...
- u.a.

Zentrale Aufnahme

Telefon 0421 2046223

Fax 0421 2046299

aufnahmeanfrage@petriundeichen.de

Ein Angebot von:

Kriz | Bremer Zentrum für Jugend- und Erwachsenenhilfe e.V.

Petri & Eichen | Diakonische Kinder- und Jugendhilfe Bremen gGmbH

Adresse:

Humannstraße 1

28239 Bremen

Telefon:

0421 649 17 044

E-Mail-Adresse:

info@humannstrasse-bremen.de

Internetadresse:

www.petriundeichen.de

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen